

ADRESSES



## Jardins de Babylone

Amaury Gallon a travaillé avec Patrick Blanc, célèbre créateur de murs végétalisés. En 2004, ce designer paysagiste crée sa propre société, les Jardins de Babylone, dans le but d'intégrer une démarche design à « l'objet végétal ». Le mur végétal qu'il propose (réalisé sur mesure ou suivant les collections annuelles) est par ailleurs issu à 94 % d'éléments recyclés, et ce n'est pas tout... car ce mur est complètement étanche : le complexe végétal est totalement séparé du mur support. Il est donc idéal pour décorer de façon naturelle, respectueuse et originale un mur intérieur. D'autant qu'un mur végétal est un excellent isolant phonique et thermique, et aide à la dépollution de l'air intérieur. Un service qui répond aussi bien aux grandes extravagances qu'aux désirs plus modestes d'entreprises ou de particuliers soucieux de trouver fraîcheur et esthétique.

Renseignements sur [www.jardinsdebabylone.fr](http://www.jardinsdebabylone.fr)